

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Ekonomi Islam di Inggris pertama kali diterapkan pada tahun 1980an, akan tetapi awal mula kebangkitan Inggris dalam menerapkan sistem ekonomi Islam (khususnya sektor perbankan) terjadi di pertengahan tahun 2004 dengan berdirinya *Islamic Bank of Britain* (IBB) yang didirikan oleh sekelompok investor dari Timur Tengah. Walaupun Inggris merupakan negara dengan penduduk muslim yang minoritas, tetapi trend pertumbuhan perbankan dan keuangan syariah dari tahun 2004-2016 sangat baik, hal tersebut bisa dilihat dari pertumbuhan perbankan dan keuangan syariah di Inggris yang sangat pesat dan sampai saat ini secara kuantitatif telah memiliki lebih dari 20 bank yang menawarkan layanan keuangan syariah, 5 bank di antaranya telah memenuhi persyaratan syariah atau sepenuhnya syariah. Selain itu, secara kualitatif perkembangan perbankan syariah dibuktikan dengan berkembangnya regulasi dan lembaga-lembaga eksistensi perbankan syariah.
2. Faktor yang sangat berperan dalam perkembangan perbankan dan keuangan syariah di Inggris yaitu dukungan yang kuat dari regulasi pemerintah dalam menciptakan peluang dan keuntungan ekonomi. Di sisi lain, Selain dukungan penuh dari pemerintah, faktor pendorong lain perkembangan perbankan dan keuangan syariah di Inggris yaitu ekspansi global keuangan Islam di mana pertumbuhan keuangan Islam di Timur Tengah dan Asia

Tenggara telah mempengaruhi Inggris. Kelebihan likuiditas di Timur Tengah yang melampaui kapasitas pasar juga menjadi salah satu faktor pendorong perkembangan keuangan dan perbankan syariah di Inggris. Selanjutnya adanya '*Islamic windows*' atau bank-bank konvensional yang menawarkan layanan keuangan syariah seperti Deutsche dan HSBC yang mengembangkan pengetahuan termasuk produk-produk yang islami. Begitu juga dengan dukungan lembaga pendidikan dan pelatihan tentang perbankan dan keuangan syariah dalam meningkatkan dan mengembangkan sistem perbankan dan keuangan syariah di Inggris juga menjadi faktor yang penting. Faktor-faktor tersebut menjadi sesuatu yang penting yang membuat Inggris untuk mengadopsi sistem Ekonomi Islam.